

食の農学科群

マドレーヌ製造！

1年生の総合実習では、野菜・果樹・食品加工・基礎実験の4分野をローテーションで学習します。今回食品加工の実習でマドレーヌの製造を行いました。マドレーヌは小麦粉、バター、卵の特性を学びながら製造を行います。ベーキングパウダーと卵の起泡性により、ふっくらとしたマドレーヌを作ることができました。今後も食材の特性を学習するために、手ごねパンや栗きんとんなどの製造も予定しています。



在校生から一言

宮崎 賴（恵那市立恵那西中学校出身）
「総合実習」の授業では、座学だけではなく、実際に実習を行なうながら農業について学びます。今回はマドレーヌ作りを行いました。実際にやってみると、卵の殻が入ってしまったり、混ぜるときに思っていたよりも力が必要だったり、想像以上に大変でした。しかし、マドレーヌが焼き上がる達成感があり、実習がより楽しくなりました。これからも様々な実習に積極的に取り組んでいきたいです。



花と緑の農学科群

「鉢上げ実習」

1年生の総合実習は、草花栽培・草花活用・森林環境・身近な生活環境の4分野に分かれて学習をしています。写真は草花栽培分野の実習の様子です。実習で播種したシクラメンが芽を出し、大きく成長したため、ポリポットの鉢に植え替えました。生長速度が同じになるよう、深さに注意するなど、丁寧に実習を行いました。今後の実習で葉組みなどを学んでいきます。



在校生から一言

鈴木星羅（中津川市立阿木中学校出身）
私が住んでいる地域はいわゆる田舎です。恵那農業高校で農業や自然、花などについて学習したら、何か地域のためになるのではないかと思い、入学を決めました。高校生活では、実習を楽しみながら、レポート提出など期限を守るように意識しながら頑張っています。中学生の皆さんには、まだ将来の職業などの進路が決め切っていないかも知れませんが、植物や自然について少しでも興味があるなら、ぜひ恵那農業高校に来てください。やりたいことが見つかると思います。

生産科学科

大井第二小学校での出前授業開講！



生産科学科野菜専攻では、毎年大井第二小学校へ足を運び「野菜名人」と称し野菜の出前授業を開講しています。今年もミニトマトをはじめ、ピーマンやオクラ、ナスなどの夏野菜の定植を行いました。一緒に植えるだけでなく、野菜に関するクイズを行ったりして農業のおもしろさや魅力も小学生に伝えることができました。今後も野菜の魅力を地域へ発信していきたいと思います！

食品科学科

各種イベント用にパンを焼きました！

3年生が放課後実習で、イベント販売に向けてパンの製造を行いました。10種類以上の様々な種類のパンを作りました。パンの製造では、まず材料を捏ね上げて1次発酵したものを、分割して丸め、それぞれのパンに合わせて成形していきます。2次発酵のあと焼き上げて完成です！焼き立てのパンは最高においしいです。



環境科学科

測量実習

2年生からは学科の3本柱である、測量・森林・環境の分野に関連した実習を行っています。写真は測量実習の様子です。まずは基礎を学ぶために水準測量を行っています。測量を始めるにあたって、どのネジが何に使われるかなど、使用する機器を正確に把握する必要があります。今後の実習で技術を身に付けながら、校内の縮図を完成させます。



園芸科学科

園芸装飾技能士検定の学習開始！



国家資格である「園芸装飾技能士」検定3級の学習が始まりました。この検定に取り組むことで、植物の扱いや園芸装飾の技術・知識が身に付きます。科目「課題研究」で筆記試験対策を科目「生物活用」と科目「総合実習」で実技試験の対策をおこなっています。実技試験では、観葉植物を使った室内園芸装飾の作成をおこないます。7月末の実技試験に向けて、6・7月の2か月間は放課後にも練習をするなどして、全員合格を目指します。

生徒総会

5月に生徒会や各委員会の活動方針、生徒会のスローガンを紹介しました。今年度のスローガンは「愛～そこに愛はあるんか～」です。「それをされて嫌な気持ちにならないか、その行動をしたら嬉しいだろう」など、愛を持って行動してほしいという願いが込められています。

公約ができる限り実現し、全校生徒がルールの中で楽しく笑顔があふれる学校にしていきます。



農業クラブ

農業鑑定競技会・意見発表会

5月に農業クラブ総会・校内意見発表会・農業鑑定競技会が行われました。校内意見発表会は、全校生徒が各クラス代表者の皆さんからの農業に関する意見を審査しました。校内農業鑑定競技の成績上位者は、7月下旬に開催される県大会に出場します。今年度、全国大会は山梨県を中心とした西関東圏で行われます。良い成績が残せるように日々励んでいます。



1年生 3年生 遠足

6月20日（金）1年生はリトルワールド、3年生は長島スパーランドへ行きました。梅雨とは思えない好天となり、暑さ対策をしながらの1日でした。1年生は様々な生活様式を見学するだけでなく、民族衣装を身につけたり世界の料理を味わったりして、異文化を楽しみながら体験することができました。3年生も効率よくアトラクションを回り、学年全体での活発な交流を果たしました。ともに大変有意義な1日となりました。



進路指導部

「卒業生と語る会」

卒業後の進路について理解を深めるために、2・3年生対象に「卒業生と語る会」を実施しました。様々な就職・進学先で活躍する卒業生17名と教育実習生2名の計19名が、職場や学校の雰囲気、やりがい、高校生活での体験談などについて熱心に語ってくれました。就職した卒業生からは「当たり前のことを当たり前にできることの大切さ」などのアドバイスがあり、在校生が真剣な表情で話を聞く姿が印象的でした。

